

## **BAB VII**

### **PENUTUP**

#### **7.1 Kesimpulan**

Kesenian yang ada di Indonesia mempunyai banyak macam, salah satunya adalah kesenian Jaranan. Jaranan adalah salah satu kesenian yang terdiri dari beberapa lakon pemain didalamnya, dan menari sesuai irama musik yang dimainkan, dalam jaranan sendiri terdiri dari beberapa pemain diantaranya adalah, Jaranan sendiri, Pentulan, Celengan dan Barongan. Dalam mengenal kesenian jaranan, anak – anak masih terbilang kurang mengetahui tentang jaranan, rata –rata dari mereka hanya mengetahui jaranan yang dari luarnya saja, misalnya seperti jaranan hanya orang yang menunggangi kuda dan mereka akan mengalami kesurupan atau biasa disebut ndadi, anak – anak kurang mengetahui bagaimana proses pentas jaranan berlangsung dari awal sampai akhir, selain itu ada beberapa anak yang tidak mengetahui karakter atau lakon selain jaranan itu sendiri.

Perancangan buku ilustrasi jaranan ini bertujuan untuk mengenalkan dan memberi informasi kepada anak yang tidak mengetahui benar apa itu jaranan. Dengan memberikan ilustrasi yang ada disetiap halamannya, menambah ketertarikan anak dalam membaca buku ilustrasi Jingkrak Jaranan.

Penggunaan konsep keyword Nyalakan Semangat Seni Jaranan dalam perancangan buku ilustrasi jaranan ini digunakan untuk menunjukkan jaranan dari segi pentasnya dari awal sampai akhir, dalam setiap tahap – tahap tersebut para pemain yang terlibat didalamnya mempunyai semangat yang besar dalam melaksanakan pentas agar berjalan lancar sampai akhir.

#### **7.2 Saran**

Perancangan buku ilustrasi ini masih membutuhkan lebih banyak usaha lagi dalam pengerjaannya, terutama terhadap bagaimana proses pentas jaranan berjalan dari awal sampai akhir, mungkin pembaca ada yang tidak menyukai penataan *layout*, pemilihan warna, dan lain sebagainya, maka dari itu saran dan kritik sangat dibutuhkan agar kedepannya dalam merancang buku ilustrasi yang lain menjadi lebih baik.

Semoga dengan membaca perancangan buku ilustrasi Jingkrak Jaranan ini pembaca terutama anak – anak dapat memahami lebih dalam lagi apa itu kesenian jaranan sehingga diharapkan anak dapat melestarikan kesenian jaranan Kediri ini kedepannya.